

Perkenalkan Diri, Dandim 0716/Demak Silaturahmi Dengan Personel Koramil 12/Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.NAGORI.WEB.ID

Jun 22, 2023 - 12:05



Danramil 12/Mranggen Beserta Anggota Sambut Kunjungan Kerja Dandim 0716/Demak

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., melaksanakan kunjungan kerja ke Koramil 12/Mranggen sekaligus meninjau progres pembangunan Makoramil 12/Mranggen, Kamis (22/06/23).

Kunjungan kerja tersebut dalam rangka menjalin silaturahmi dengan seluruh anggota dan mengetahui secara langsung kondisi Koramil jajaran.

Kedatangan Dandim disambut langsung oleh Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodho beserta Batuud Serma Wahyu Hidayat dan seluruh anggota Koramil 12/Mranggen.

Dalam kesempatan itu, Dandim memperkenalkan diri sebagai Komandan Kodim yang baru menggantikan pejabat sebelumnya. Hal ini dikarenakan, masih banyak anggota yang belum pernah bertemu secara langsung dengan Dandim.

"Mungkin banyak rekan-rekan anggota yang belum pernah bertemu dengan saya. Untuk itu, dalam kesempatan ini, saya akan memperkenalkan diri," kata Dandim.



Dandim juga menyampaikan beberapa penekanan yang harus dipedomani oleh seluruh anggota, diantaranya adalah masalah kesehatan anggota dan keluarga. Dimana masalah kesehatan, menjadi permasalahan yang vital dan harus ditanggapi dengan serius. Karena dengan memiliki badan yang sehat, dapat menunjang tugas anggota di wilayah.

"Tetap jaga kesehatan diri dan keluarga. Mulai dengan melaksanakan olahraga secara rutin dan mengatur pola makan secara sehat," pungkasnya.



Selain melaksanakan dialog dengan anggota Koramil 12/Mranggen, Dandim juga mengecek secara langsung progres pembangunan Makoramil 12/Mranggen, yang baru berjalan sekitar 60 persen.

Setelah berkunjung ke Koramil 12/Mranggen, Dandim dengan diampingi ajudan, sopir dan tim Pendim melanjutkan kunjungan kerjanya ke Koramil 13/Karangawen yang berada di Jalan Semarang-Purwodadi, Kecamatan Karangawen.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak